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国際ロータリー･テーマ

ロータリーは
分かちあいの心

今年度会長テーマ

第2035回例会 2008.7.10

(あい)に感謝 そして 実践しよう
　　　　　　　　　ロータリーの志魂(こころ)

■会長報告 町田会長

■点鐘：町田会長

■司会：
　當間例会運営委員長

■合唱：ロータリーソング｢我等の生業｣

◆ソングリーダー：
　高橋会員

■お客様紹介：
　五十嵐パスト会長

◆ゲスト：木下邦彦様
　　　　　加藤　勇様
　　　　　山懸事務局

私のクラブの職業分類は
日本料理ですので、それ
に関するか、関しないか
よく分かりませんが、2
種類以上の食品を一緒に
食べて、消化不良や中毒
など、よくないことが発
生する組み合わせを食い合わせが悪いと言います
が、代表的なものに、うなぎと梅干は合わせて食
うなと言うのがあります。
しかし、この食い合わせの言い伝えは相当に根強
いものがありますが昔は食品の衛生問題があった
のではないかと言われています。たしかに今の様
に冷蔵庫があったわけではないし、鮮度の落ちた
物、あるいは大腸菌やほかの雑菌がついたものを
食べていたからではないかと考えられています。
とくにうなぎは夏のスタミナに役立つから、夫婦
円満の基になりそうです。大いに食べてほしいと
思います。

ロータリアンの義務と特典
義務：ＲＩ定款・細則とクラブ定款・細則を遵守
すること、会費を払う、例会に出席すること、新
会員を推薦すること、ロータリープログラマに参
加すること

義務を履行することによって｢会員｣としての特典
が受けられる。
特典は有形のものではなく、人間哲学的なもので
あるとされています。全世界のロータリークラブ
の例会、ロータリー会合に自由に参加できること
が大きな特典です。
という訳でありまして、メイキャップとしてでは
なく、他クラブに大いに行かれまして他クラブの
良い所と思われたことは、ここで発表して頂けれ
ばと思っている処でございます。

東京福生ＲＣ　木下邦彦様
福生ＲＣ、昭和43年に発足しました。11月26日昭和館
におきまして40周年記念大会を開きます。ご協力の程
よろしくお願い致します。
私の父は東村山出身です。ですので余計に親しみを感
じます。貴重な時間をいただき御礼申し上げます。



東京東村山ロータリークラブ

■前々回メークアップ修正後
　前々会欠席：2名

■前々回出席率メークアップ
　修正後：95.12％

■前々会メークアップ者：
　石山会員：立川ＲＣ
　熊木会員：新潟ＲＣ
　漆原会員：ＦＲＣゴルフ

在籍会員数 出　席 免　除 欠　席 出席率

42 40 0 8 80.00

■幹事報告 相羽幹事

■出席報告 細渕例会運営委員

国際奉仕室
青少年交換委員長
地区危機管理委員会委員
野澤会員会員

■ガバナー事務所：
・義援金の報告の受理
　ミャンマーサイクロン
　寄付として
　特定非営利活動法人
　災害人道医療支援会へ
　1,800,000円

　四川省地震寄付として　草の根災害救援団体
　シェルターボックストラストへ　1,800,000円

　上記2つの災害寄付として
　特定非営利活動法人日本UNHCR協会へ　2,038,587円

・対人地雷第1回特別委員会の事前日程の
　打ち合わせ日程について

■国際奉仕室：
　在京クラブ国際奉仕室関係委員長会議開催の案内
　2008年9月4日(木)　15:00～18:00
　於　明治記念館

■社会奉仕室青少年育成委員会：
　地区青少年育成委員会会議開催について
　2008年7月28日(月)　16:00～
　於　和敬塾

■東京練馬西ＲＣ：地区協議会報告書の受理

■回覧：｢友｣インターネット速報 No.341

■例会変更：所沢中央ＲＣ
　7月21日(月)→法定休会(海の日)
　8月11日(月)→例会取止め(定款第5-1-Cにより)
　8月18日(月)→移動例会(場所は未定)
　8月25日(月)→8月23日(土)
　　　　　　　 納涼花火大会移動例会に振替
　9月15日(月)→法定休会(敬老の日)

多摩分区ガバナー補佐
目時会員

多摩分区分区幹事
戸澤会員

■委嘱状伝達

■ニコニコＢＯＸ 肥沼クラブ管理委員

■皆出席
野澤会員(13回目)
杦山会員(6回目)

■会員誕生祝月
熊木会員

◆目時会員：町田会長､相羽幹事、
　　　　　　一年間頑張って下さ
　　　　　　い。昨日のガバナー
　　　　　　公式訪問ありがとう
　　　　　　ございました。40周
　　　　　　年の成功お祈りいた
　　　　　　します｡
◆東京福生ＲＣ：創立40周年のご案内に参りました。
◆大仁田会員：長らくご迷惑おかけしました。これか
　　　　　　らもよろしくお願いします。
◆戸澤会員：分区幹事としてガバナー補佐と共に頑張
　　　　　　ります。加藤様、木下様ようこそ。昨日
　　　　　　はお世話になりました。
◆當麻会員：加藤様、木下様、事務局山懸様ようこそ｡
◆神﨑会員：会長、幹事、一年間よろしくお願いします｡
　　　　　　加藤様、木下様、山懸様よくいらっしゃい
　　　　　　ました。
◆町田会長：福生ＲＣ加藤様、木下様、本日はようこそ｡
　　　　　　また、山懸様ゆるりとして下さい。
◆野澤会員：先週の船出の例会欠席で申し訳ありません｡
　　　　　　町田会長、相羽幹事一年間よろしく。
◆北久保会員：嶋田さん、入会おめでとう御座います｡
　　　　　　ご指導よろしくお願いします｡
◆田中会員：大仁田さん郷土の大先輩。この日をお待
　　　　　　ちしておりました。バンザイ!!
◆相羽会員：大仁田会員今年度もよろしく。
◆樺澤会員：木下様、加藤様、山懸様ようこそ。
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本日のニコニコ合計：　 84,000円
　　累　　　計　　：  166,000円

◆野崎(征)会員、木下会員：
　　　　　　福生ＲＣ木下さん、加藤さんようこそ｡
◆山本会員：東京福生ＲＣ加藤様、木下様、事務局山
　　　　　　懸様、ようこそ。幹事在職中はお世話に
　　　　　　なりました。
◆中丸会員、河野会員、二ノ宮会員：
　　　　　　顔色の良い大仁田さん、勇気ある出席に
　　　　　　敬服します。

■地区役員報告
■多摩分区ガバナー補佐
　目時会員

福生RCの40周年は、多摩分
区各クラブ全員登録で確認
しておりますので、当クラ
ブも宜しくお願い致します。
多摩分区の公式訪問も今週
より始まり、8日が東京東大和RC、9日が東京福生RCで
無事終了致しました。23日が当クラブの公式訪問ですが、
せっかくの夜間公式訪問ですので、是非ガバナーとロ
ータリーの夢を語り合ってください。ガバナーより｢毎
日、ブログにその日の活動をのせておりますので、是
非ご覧になって下さい。｣と云う強い要望がありました。

■クラブ奉仕委員長
　杦山会員

会長テーマであります、
(あい)に感謝 そして実践し
よう ロータリー志魂
この言葉を重んじ(和)の心
で努めて参ります。
各委員長さんとの連携を密に、クラブ運営が速やかに
行われます様に努めクラブの活性化を図ってまいります。

・事業計画
①人が集う楽しいクラブつくり(退会防止に役立てよう)
　今社会全体が先の見えない局面に入って居ります。
　11日つづきの波乱万丈の株価13,000円割れの昨今です。
　新規加入も大切ですが退会者を未然に防げないだろ
　うか、今回私もそうですが嶋田先輩が再入会して頂
　きました、大変有難いことです。お体を大切にクラ
　ブライフを楽しんで下さい。

②親睦活動を重んじます(有効の輪と奉仕の心を育てよう)
　漆原社会委員長さんが色々構想を練っていると、小
　耳に挟んでおります。市民の中にはいっての活動ぜ
　ひ成功させたいと思っております。

③ロータリーについて学びましょう(炉辺会合の充実)
　本年度は沢山の方々が多摩分区に出行し目時ガバナー
　補佐も輩出いたしましたことですし、皆さん一緒に
　学びましょうよ。私の意見ですがいかがですか？

■2580地区国際奉仕室
　青少年交換委員長
　地区危機管理委員会
　野澤会員

■多摩分区分区幹事
　戸澤会員

RI会長主催の会員増強会議
に全国各クラブの会長・幹
事・増強委員長が1,200人以
上集まった。朝9時半点鐘、
懇親会が終わったのは7時半
でした。DKD・RI会長・ロナルド・ビビエン増強委員長
の基調講演があり、世界で5歳以下で亡くなる子供が1
日3万人おり・水と識字率の向上にロータリーの援助が
必要なので会員増強が必要と話しておりました。ロナ
ルドさんの講演では、日本のロータリーの会員が10年
間減り続けていましたが、昨年1年間で1,200人増強出
来たと発表がありました。その後会員増強の実例発表
が6名あり、名古屋城東ロータリーの伊藤さんの話が印
象的でした、そのクラブの会員が100名から67名に減っ
たときに伊藤さんが会員増強した時の話です。(25名増
強し、現在92名でもうすぐ100名になる予定です)誘っ
て誘って誘って・例会に出てもらう・例会に出たら隣
に著名な方に座ってもらう、その時は入会の事に一切
触れないで食事をしていただく・その後1週間から10日
何も連絡を取らないでほっとくと、本人が入会の資格
がないのか不安になって紹介者に連絡が入るそうです。
その時に初めて入会を勧めると80%が成功したそうです。

■クラブ協議会

■例会運営委員長
　當間会員

・活動方針
会員及びビジター・ゲスト
の皆様が楽しめるような活
発で明るい例会作りに率先
して努め、ロータリー活動
に対する意識の向上を図り会員相互の親睦を大事にし、
楽しい例会にする様努力致します。

・事業計画
①委員相互で連絡を密にしスムーズな例会運営を全員
　協力して行う。
②会長、幹事、各委員長と特に打ち合わせを強化し円
　滑な例会運営を図る。
③毎月会員の出席率を会報に発表致します。
④年間皆出席の会員に記念品を贈呈し表彰致します｡
⑤例会以外の行事にも積極的に参加し楽しい運営作り
　に努める。

■プログラム委員長
　中丸会員

・活動方針
ロータリー活動の重要な基
盤となるのが例会であり、
その例会が楽しいものとな
るか、有意義なものである
かどうかで出席にも影響を与えることは周知のことと

進行:相羽幹事
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■クラブ管理委員会
　高橋会員

・活動方針
当委員会は昨年度より親睦・
会報・広報の3部門を担当す
る委員会として2年目を迎え、
更に本年度は地区協議会で
新たに創設されたクラブ奉仕室との連携を図り、委員
会の責務をよく理解し会長方針を基軸に効果的なクラ
ブの運営及び活動に｢緑の下の力｣となり取り組んでま
いります。

※楽しく円滑な委員会運営をするに当たり、お願いが
　あります。
　発表者及び卓話をされる方は、原稿の提出を是非お
　願い致します。その事により正確に、そして早く週
　報が出来上がります。一番重要な部分であり、大変
　な部分であります。是非ご協力ください。お願い致
　します。

お世話になっております。
皆様の元気なお顔を拝見す
ることができ胸が一杯にな
りました。是非40周年記念
大会にはご出席下さいます
よう、どうぞよろしくお願
い致します。

■20年6月出席表
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出席規定適用免除者

細渕　一男

相羽　　正

赤木　盛一

恵面　好晴

林　　　博

土方　義一

細渕　　清

飯田　能士

熊木　敏己

石山　　敬

樺澤　　襄

金子　哲男

神崎　　武

木下　清一

北久保眞道

河野　　諭

肥沼　義則

小林　　学

町田　清二

目時　俊一

村越　政光

村田　秀雄

中丸　繁男

二ノ宮　繁

野村　高章

野崎　一重

野崎　征吉

野澤　秀夫

大仁田隆義

嶋田　憲三

杦山　佳雄

高橋　　徹

高橋　　眞

竹田　光明

田中　重義

當間　　眞

當麻　　誠

戸澤　　忠

漆原　次男

山本　智治

吉川　武男

隅屋　宜一

五十嵐光利

中島　捷五
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■挨拶 福生ＲＣ 加藤勇様

なっています。例会の中でもとりわけ卓話が重要な意
味を持ち、その卓話を任されるプログラム委員会とし
て各種ロータリー活動の実践に寄与できるようなプロ
グラムが組めるように努めてまいります。

・事業計画
①メンバー各位から幅広く卓話者の紹介等を求め、楽
　しく意義ある例会としたい。
②それぞれの月間の意義を考え、当該委員会と協力し
　た卓話を設定することに努めます。
③会員同士の親睦を深めるため会員卓話、若しくは各
　会員による10分間スピーチ等のプログラムを検討します｡
④イニシエーションスピーチを30分間にしたいと思い
　ます。以前は30分だったのものが、近年15分の持ち
　時間となっていますが、各会員の人となりを知る上
　では、30分間がBestだと考えて居りますので、宜し
　くお願いいたします。

■点鐘：町田会長


